

# *Las Tunas se consolida en cima del béisbol cubano*

---



9 nov (PL) El líder Las Tunas y el estable Matanzas saldrán este viernes al diamante con la intención de culminar sus barridas ante Artemisa e Industriales, respetivamente, en la continuación del campeonato cubano de béisbol.

Los punteros de la liga liquidaron el miércoles a Artemisa por la vía del nocaut, la misma fórmula que utilizó la novena matancera para apabullar a los Azules capitalinos.

Esos resultados reforzaron a los Leñadores tuneros en la cima del torneo.

Los tuneros fabricaron un racimo inmenso de 11 anotaciones en la parte baja de la segunda entrada para marcar el score final de 14-2, aprovechando un ataque de 13 imparables, incluido el onceno jonrón del receptor Yosvany Alarcón.

Además de Alarcón, de 3-2, un jonrón y dos empujadas, por los líderes destacaron a la ofensiva el designado Danel Castro (3-3, doble, y un remolque), y el camarero Yunion Paumier, de 4-2, cuatro remolques.

Tal despliegue ofensivo le facilitó la apertura a Yudiel Rodríguez (8-4).

Matanzas volvió a hacer leña del caído árbol que es Industriales tras certificar paliza de 12-2, con una producción de 16 inatrapables, contados el grand slam del inicialista Yasiel Santoya y otro bambinazo de Yurisbel Gracial.

El derecho Dachel Duquesne (6-5), refuerzo de los Cocodrilos precedente del subcampeón Ciego de Ávila, caminó los siete capítulos del juego al ritmo de dos limpias, cuatro hits, y tres ponches.

Junto a Santoya, cinco impulsadas, calentaron el bate por los Cocodrilos el torpedero avileño Yorbis Borroto, de 5-4, con par de dobles y tres remolques, y el antesalista y cuarto madero Gracial, en tarde de 4-3, jonrón y tres empujadas.

Luego del desborde ofensivo de los Cocodrilos (20 carreras y 28 hits en los dos primeros juegos) ambos equipos exhiben idéntico balance de 35 victorias y 20 derrotas, pero como Matanzas domina 3-2 en el enfrentamiento bilateral.

Pinar del Río rompió el maleficio de una seguidilla de siete derrotas al superar 5-1 al campeón Granma, con solidísima apertura del derecho Erllys Casanova (8-3), quien en siete innings limitó el ataque de los Alazanes a cuatro hits y una limpia.

Los vegueros contaron con dos dobles del refuerzo cienfueguero Yusniel Ibáñez.

El refuerzo villaclareño Alain Sánchez (7-4) solo pudo lanzar cinco entradas para Granma, en las cuales permitió cinco limpias y siete inatrapables.

Pinar, el primer equipo en sumar 20 victorias, fue el último en completar las tres decenas de éxitos y empató con Artemisa en las posiciones quinta y sexta de la tabla.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/146956-las-tunas-se-consolida-en-cima-del-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**